

2023
3
March

町内会だより

tamagawagakuen-chounakai

玉川学園町内会

町田市玉川学園 2-19-5

月曜日～金曜日 10:00～16:00
※祝祭日を除きます

Tel/Fax : 042-725-0438 t-chounakai194@bz03.plala.or.jp

https://tamagawagakuen-chounakai.net (※QRコードもご利用ください)

ホームページ
アクセス

2023年度定期総会と事前説明会のお知らせ

総務部

玉川学園町内会2023年度の定期総会について

オミクロン株を中心とした第8波の感染状況も減少傾向に向かっております。そんな中、各種イベントも規制が緩和されつつあります。町内会としてもこれからの方に鑑み、定期総会を下記の通り対面で行う予定です。新年度にあたり、町内会の活動をご審議いただく場です。多くの皆様のご出席をお願い申し上げます。尚、今回は、「認可地縁団体」「会則の大幅変更」「60周年記念事業」「非常準備費の扱い」等の案件を中心に議案の事前説明会を予定しております。

事前説明会

[開催日時] 2023年4月16日(日)10:00～12:00

[開催場所] 町田第五小学校 体育館

総会

[開催日時] 2023年5月28日(日)10:00～12:30

[開催場所] 町田第五小学校 体育館

玉川学園町内会 会長 服部 知行

参加費
わりばし1本
申込不要
雨天順延

花をめぐって焼き団子 はなびら市 開催のお知らせ

第二地区

今年も「はなびら市」に参加して
「花を巡って焼き団子」を開催します。

自分で串にお団子をさして、焼いてもらいます。
焼き団子をいただきながら、
桜の下で地域のみなさんと交流を深めましょう。

共催: さくらと緑のプロジェクト



日 時: 4月1日(土) 10時30分～13時
(雨天の場合は翌日4月2日(日)に延期)

場 所: 3丁目こども広場 (こころん児童館 東側)

参加費: お団子に使う割り箸1本

持ち物: ボールペン、飲み物

第13回
はなびら市 &
さくら巡り

玉川学園はなびら市実行委員会

4月1日(土)

玉川学園3丁目こども広場

11:00～15:00

(一部10:30スタート)

雨天の場合は

翌日4月2日(日)に延期

毎年恒例のはなびら市、さくらめぐりが今年はさらにパワーアップ!
桜の木の下に設置したスタンプを集めて
焼き団子をゲットしつつ、
こども広場に20店舗近く並ぶ屋台巡りをお楽しみください。
広場の真ん中には大きなシートを敷きますので休憩もご自由に。

ちなみに
出店予定店舗は

*当日変更あり
ニットとジャムの販売、スマホ相談、苗と肥料の販売、輪なげ、焚き火カフェ、
焼きそば、サッカーゲーム、布小物販売、アクセサリー販売、野点体験（抹茶とお菓子）
ワイン販売、きんじよの本棚、文芸誌『ウィッシュケア』販売、鉱物販売 and more...

*ゴミ箱がないので、各自ゴミ袋をご持参ください。

清掃工場と最終処分場見学会の報告

環境部

2月22日、早春のやや冷たい風と青空の下、37名（3名の環境部員を含め）の参加者とともに町田の里山と西多摩の丘陵を訪れ資源循環の学びを得る有意義な集いでした。



日常ではあまり気に掛けないゴミ処理が、如何に多くの人の労力と技術によって支えられ都市生活を続けられているか、認識を新たにした良い機会でした。町田バイオエネルギーセンターは首都圏初のメタン発酵による都市ゴミ処理施設として、その処理設備が整然と並び、正に世界に誇れる施設で、処理工程で発生する熱回収技術、そのエネルギーでの発電、鉄やアルミを主体とする金属類分別作業等、資源のリサイクルは目を見張る技術でした。

二ツ塚処分場（工コセメント事業）は町田市を含む多摩地域25市1町で処理され発生した焼却灰の再生利用による循環型社会づくり、谷戸沢処分場では埋立て終了後の環境保全管理の結果、多くの美しい自然環境が戻り貴重な生物との共存が可能なことに驚きました。

3R(Reduce ,Reuse, Recycle) 理念を非常に説得力のあるアピールで、市民のゴミ処理に対する積極的な参画意識が求められる内容でした。



昨年12月17日の「みんなで楽しいクリスマス!!」で子ども記者クラブのメンバー6名、中学生2名がリーダーになりキッズサンタガールとしてお手伝いをしてくれました。



会がはじまりステージに行くとお客様がいっぱい座っていて、とても緊張しました。でも、自分達の踊りをしっかり見てくれたので、楽しく踊れました。また、お客様がステージ反対側のホワイトボードに貼ってある折り紙に、名前や絵をたくさん書いてくれたのが嬉しかったです。会が終わってから、お菓子を配ったり、写真撮影をしました。仕事がたくさんあって少し大変だったけど、楽しかったです。また来年もキッズサンタガールとして会に出たいです。

(小学3年生 ペンネーム: 猫ピー)



お手伝いが終わったあとはつかれてしまいましたが、楽しかったです。ダンスは好きではなく、練習していっぱいすることもあったけど、だんだんできるようになったら、少しうれしくなりました。あとは、子どもたちが名前、身長を記入できる2本の大きなツリーにみんなの名前も書きました。多くの人が名前を言ってきたので、少したいへんでした。お手伝いは大好きなので、本当に楽しかったです。またやりたいです。

(小学3年生 ペンネーム: 紫の月)

小学3年生
ペンネーム: さといも小学3年生
ペンネーム: ミカンちゃん

**東玉川学園
1丁目、2丁目に
お住いの皆様へ**

第六地区

4月16日(日)に
白いタオル出し訓練を行います。
午前9時前に、「我が家は無事」を
知らせる白いタオルを門口に出してください
(10時終了)。
詳細については、案内チラシをご覧ください。

防犯環境パトロールの報告

各地区

年度末にあたり、一年間の防犯環境パトロールで気付いたことや対応などをご報告します。参加してくださった皆様、ありがとうございました。

地区ごとの防犯環境パトロールは、毎月1、2回自主防災隊メンバーがリーダーとなり支部役員の皆様にご協力を願いして実施しています。

第二地区

▶ 玉川学園1丁目信号辺りのレストラン横ガードレールが破損していた → 報告書を見て地区長が町田警察署に連絡し、町田警察署から町田市道路管理課に対応を依頼した

▶ 決まった場所に吸い殻が捨てられていた

▶ 駅周辺のポイ捨てについては、路面ステッカーの効果を期待したい

▶ 町内会事務所近くの伐採後の桜の木の幹1m前後が崩れていて危険だった → 町田市に連絡し、その日のうちに処置された 通学路で危険だったので迅速に対応してくれたのでよかったです

▶ 自動販売機前のゴミ箱に、家庭の空き缶が捨てられていた
→ 環境部が看板を設置する



▶ 側溝に空き缶、吸い殻が捨てられていた

第三地区

▶ 每月第一土曜日に行っている

▶ 三丁目児童公園に集合し、第三地区を一時間ほどで回り児童公園に戻り解散となる

▶ 参加して下さった方々とお話しでき、交流を持つ機会となっている

▶ 住民の方々の意識が高いのか、ゴミが散らかっているということはほとんど見かけない

第六地区

▶ コロナで中断し昨年の6月から再開した参加人数がコロナ以前の半分以下の平均5人ぐらい

▶ 空き家の実態や側溝などの危険箇所を確認できる

▶ 車や自転車、歩行者の通行量やマナーの実態が分かる

▶ まだまだタバコのポイ捨てや公園内にゴミが多い



▶ 地域の方と挨拶したり挨拶されたり声をかけられることもある

▶ 散歩を兼ねているので自分の健康管理になる

▶ 時間帯が下校時に重なり、小学生の見守りにもなっている

第七地区

▶ 支部役員経験者など地域の方々がサポートとして参加してくださっている

▶ 道沿いの花壇で、食後のゴミを詰め込んだコンビニ袋が植物の陰に隠すように捨てられていることがある



パトロールをしていると身勝手に捨てられたゴミが目につき、町内の環境整備につながっています。今回は4つの地区的報告でしたが、掲載のなかった地区も毎月のパトロールは行っています。防犯環境パトロールには支部役員ではなくてもどなたでも参加できますので、お気軽にご参加ください。

最後にお願いです。パトロール中のことではありませんが、ビン・缶を資源回収に出す時は夜間や早朝を避けて静かにカゴへ入れてください。

**玉川学園
桜の動画のお知らせ**

玉川学園地域は明治維新まで「芝生(しほう)」と呼ばれ、村の共有地でした。

学校法人玉川学園創立翌年の1930年頃から学園内や街中に多くの桜の木が植えられました。

桜の映像は「芝生(しばお)の会」が2012年から2022年にかけて玉川学園の桜を撮影されたものです。桜には人の胸にある懐かしい思いが蘇ってくるものがあります。YouTubeで公開されていますのでお楽しみください。

**たま坂
ことの葉**

子どもたちとの書道教室

町田第五小学校での「書道教室」の指導に携わって早6年が経過しようとしています。この経験を基に子どもたちへの熱い思いを伝えてほしいとの勧めがあり、投稿をお引き受けいたしました。



はじめに「まち GO !書道教室」について少しだけ紹介させていただきます。小学1~6年生の総勢36名が放課後を利用して月2回書道を学んでおり、早めに授業が終わる低学年が先ず学習し、入れ替わりに3年生以上が学習する形で、同じ日に各々1時間ずつ毛筆に親しんでいます。この学習にあたる指導者は現在3名で生徒一人一人に向き合いながら懇切丁寧をモットーに指導しております。



国語の毛筆授業は3年生からですが、当教室では1、2年生も参加するため初めての指導は書道具の説明から筆の下ろし方・持ち方など基本的なことから始め、少しづつ解りやすい指導に心掛けております。

月日を重ねるうちに生徒たちが一歩ずつ着実に伸びてゆく姿を目に見て、私たち指導者側も逆に元気をもらっています。これから学校を巣立って行く子供たちが、その中の一人でも「書道教室」で学んだことを心のふるさととして折にふれ思い出してもらえると嬉しい思いであります。

日頃から保護者の方々からの献身的なご協力のもと、さらに精進を積み重ねながら継続して参りたいと思います。



文・画 本田亮

資源回収の報告 1月重量は 84.3 トンでした

環境部

収集当日の朝8時半までに出してください

資源物は

※古紙・ダンボールは必ず紙ひもで括ってください
※古布は一度に出さず分散して出してください

資源物のお問い合わせは

町内会事務所または 大興資源へ

☎ 045-929-4813

資源物の不正な抜き取りを目撃した時は

日時、場所、回収車の車両番号などを町内会まで

☎ 725-0438

